
2021年3月10日 星期三
辛丑年正月廿七

总第3833期

记录时代 阅读松江

责任编辑：王红霞 美术编辑：陈静 电话：021-67812037 E-mail:sjbswhx@163.com

准印证号（B）0177号

SONGJIANG NEWSSONGJIANG NEWS
“上海松江”App “上海松江”微信

地址：松江区九峰路2号1-14楼 热线：021-37683768 邮编：201600 邮箱：shsjbs@163.com 传真：021-37687711 本报数字报纸：www.shsjb.com

□记者 周丹丹

“市场就是战场，我们承诺，猪场装

备事业部今年确保实现销售收入 15 亿

元，挑战 20 亿元！”“确定目标，快速落

实，鸡场装备事业部确保实现销售收入

2亿元，挑战 4亿元！”2月 22日一早，伴

随着一声声洪亮铿锵的宣誓，上海正诚

机电制造有限公司六个事业部门的负

责人轮番上台，签下了牛年工作目标

“军令状”。

六张“军令状”，既是亮眼目标，也是

责任担当。“去年，公司营收超 10亿元，

增长了近 3倍；利润增长了近 7倍；缴税

3700万元，增长了近 3倍。”这一组漂亮

的数据让公司总经理吕子彬倍感欣慰，

也更加充满信心，“今年我们确保达成营

收20亿元、利润2亿元的目标，在去年基

础上实现营收翻番、利润翻番、缴税翻

番、员工绩效翻番的‘四翻目标’。”

这个“四翻目标”对于上海正诚来说

不只是一句口号，更是来自于企业多年

发展所积淀下来的底气。作为泰国正大

集团在中国投资的唯一一家以饲料养殖

设备制造和饲料厂、养殖场工程建设为

主的独资企业，上海正诚自1994年在松

江成立以来，一直为国内饲料养殖企业

的工程建设和改扩建项目提供设备安装

和EPC总包项目服务。

“胜兵先胜而后求战，练好内功才能

赢得市场。从2015年开始，上海正诚新

一届领导层调整了公司业务格局，从单

一的养鸡设备，调整为养鸡、养猪设备和

饲料厂三大板块，打开了业务大门，并在

当年实现了扭亏为盈。”回顾发展历程，

公司董事长邵来民记忆犹新。在此之

后，公司又开展了人才培养计划，补齐业

务短板，提高生产能力，突破核心技术，

再塑企业文化。“生产+研发”“饲料+养

殖”“设备安装+EPC总包”，在不同的赛

道上，上海正诚分别实现了“换道超车”，

营收利润实现逐年递增。

去年，面对经济下行压力和疫情影

响，公司努力克服困难，发展也迎来了逆

势增长的曲线。“在非洲猪瘟蔓延之际，

像正大集团这样的先进养猪企业，获得

了超乎预期的机会红利。猪价高企，也

给像上海正诚这样的一流养殖设备供应

商带来了巨大的市场需求。”邵来民告诉

记者，传统的养殖行业较为低端，而现代

化的养殖设备大多为国外进口，价格昂

贵。多年来上海正诚结合正大集团在泰

国和欧洲的先进经验，通过不断研发和

技术升级实现了大部分养殖设备的国产

化，保证了设备高质量的同时也降低了

成本，从而在行业中形成了较强的竞争

力。“以前是靠人养猪，现在是人养设备，

设备养猪。”邵来民介绍，随着集约化、规

模化水平越来越高，越来越多的机电专

业优秀大学生走进养殖场当起了工程

师、管理员，这也使上海正诚提供的先进

产品实现了更好的使用价值。

本报讯（记者 陈菲茜 通讯员 沈

峥毅） 车峰 110千伏输变电工程日前

复工，该工程于 2019 年 11 月启动建

设，目前已进入最后调试阶段，预计 5
月完工。据悉，该工程将是“十四五”

期间松江第一个投入运行的变电工

程，将助推松江工业区东部新区、车墩

镇东部新一轮经济增长，为“一廊一轴

两核心”的松江新城发展奠定强大的

电能基础。

据松江供电公司推测，“十四五”

期间，松江电网最高用电负荷将达270
万千瓦，年增长率达 3.97%。为此，松

江供电公司将紧紧围绕上海对“五个

新城”独立的综合性节点城市定位及

松江新城“一廊一轴两核心”的空间发

展优势，大力推进电网建设，同比“十

三五”期间，电网供电能力及转供电效

率均提升 30%，将启动新桥、辰山等多

个 220 千伏工程，谷阳、环城等多个

110（35）千伏工程，以及大量中低压配

网工程。此外，在中山街道、石湖荡

镇、车墩镇、泗泾镇、佘山镇等积极推

进11项架空线入地工程。

本报讯（记

者 朱俊辉）昨天

上午，市科技工作

党委、市科委和上

海科学院来松调

研科技创新工作

情况。区委书记

程向民，市科技工

作党委书记徐枫，

上海科学院党委

书记、院长秦文

波，区委副书记、

区长李谦，区委副

书记肖文高参加。

调研组一行

首先来到长三角

G60 科创走廊规

划展示馆，观看长

三角 G60 科创走

廊宣传片，听取长

三角 G60 科创走

廊建设从1.0版到

3.0 版、上升为国

家战略重要组成

部分的发展历程

介绍，了解人工智

能、高端装备、集

成电路、生物医药

等一批重点项目

和产业链情况。

随后，调研组一行

前往上海超硅半

导体有限公司进

行了调研。

程向民表示，

“十三五”以来，以

习近平新时代中

国特色社会主义思想为统领，松江开启面向长三

角的G60科创走廊建设，从秉持新发展理念的基

层生动实践上升为国家战略的重要平台。松江作

为长三角G60科创走廊重要策源地，将继续深入

贯彻落实习近平总书记考察上海和在扎实推进长

三角一体化发展座谈会上的重要讲话精神，秉持

新发展理念，在新发展格局下，改革辟路、创新求

实，唯实唯干、拼搏奋进，通过进一步强化高端产

业引领功能，充分发挥科技和产业创新开路先锋

作用，打造“一高地、三生态”，不断提高产业链、供

应链的稳定性和竞争力，更好服务国家战略任务，

推动经济高质量发展。

本报讯（记者 彭璐） 昨天上午，安

徽省农业农村厅一行来松江考察农业

农村与营商环境发展情况。区委书记

程向民会见了安徽省委农办主任、省农

业农村厅厅长卢仕仁一行。

安徽省农业农村厅一行首先考察

了长三角G60科创走廊规划展示馆，了

解了长三角 G60 科创走廊体制机制建

设与产业发展情况。程向民向代表团

介绍了长三角G60科创走廊建设从 1.0
版到 3.0 版、上升为国家战略重要组成

部分的发展历程。

程向民表示，在长三角G60科创走

廊建设中，松江区紧扣一体化和高质量

两个关键词，进一步强化高端产业引领，

勇当科技和产业创新开路先锋，不断提

高产业链、供应链的稳定性和竞争力，更

好服务国家战略，推动经济高质量发展。

卢仕仁表示，松江营商环境优越、

农业资源丰富。希望未来双方能在产

业发展领域进一步加强交流协作，深化

合作，实现互利共赢。

本报讯（记者 曲虹） 昨天上午，金融机构助

力松江新城建设座谈会召开。区委副书记、区长

李谦参加，副区长刘福升主持会议。

李谦认真倾听大家发言，对提出的意见建议

作了回应。他表示，过去一年，面对新冠肺炎疫情

的严重冲击，金融系统紧紧围绕“服务实体经济、

防控金融风险、深化金融改革”三大任务，精准服

务市场主体，大力支持实体经济，提升金融发展质

效，维护金融系统稳定，为松江的经济社会发展作

出了重要贡献。当前，长三角G60科创走廊上升

为国家战略重要平台，“新城发力”成为全市重大

战略任务，这些都将产生大量新的金融需求，希望

各金融机构聚焦新城建设发展战略重点，主动对

接新需求，实现与松江经济社会发展同频共振、互

促共赢。

李谦强调，要抢抓发展机遇，进一步增强金融

服务实体经济的能力，为松江的经济社会发展注

入金融活力；

本报讯（记者 夏婷） 昨天下午，区

政协五届三十二次常委（扩大）会议召

开。区政协主席刘其龙主持会议。区

委副书记肖文高应邀出席。

会议传达学习了习近平总书记在

省部级主要领导干部学习贯彻党的十

九届五中全会精神专题研讨班开班式

上的重要讲话精神、党史学习教育动员

大会精神、全国脱贫攻坚总结表彰大会

会议精神、中共中央政治局第二十八次

集体学习会议精神、习近平总书记在

2021年春季学期中央党校中青年干部培

训班开班式上的重要讲话精神、习近平

总书记在全国政协十三届四次会议期

间看望医药卫生界教育界委员时的重

要讲话精神，传达学习了市政协十三届

四次会议精神。

会议指出，今年是实施“十四五”规

划、开启全面建设社会主义现代化国家

新征程的第一年，也是中国共产党的百

年华诞，

本报讯（记者 符静）上海新阳半导

体材料股份有限公司中期票据获准注

册，注册金额为1亿元，由兴业银行主承

销。日前，我区首支“双创债”注册成功。

按照中国银行间市场交易商协会

出具的《接受注册通知书》，上海新阳可

在2年有效期内分期发行中期票据。“公

司将根据资金需求和市场情况择机发

行，这点相对还是比较灵活的。”上海新

阳半导体材料股份有限公司财务总监

周红晓表示，“募集资金主要用于补充

流动资金、偿还有息负债和满足一些子

公司的需求。”

去年年初，中国人民银行、银保监

会、证监会、国家外汇管理局、上海市政

府发布了《关于进一步加快推进上海国

际金融中心建设和金融支持长三角一

体化发展的意见》，其中第 22条明确在

长三角G60科创走廊先行先试发行“双

创债”。“双创债”作为一种新型融资工

具，具有融资成本低、灵活性强等特

点。为了拓展区内企业的融资渠道，进

一步降低企业融资成本，自去年 3月份

起，区发改委牵头推进“双创债”发行工

作。新阳“双创债”的注册申请于去年

8月份启动，经历了评级、材料准备、注

册等多个环节；为了进一步降低企业融

资成本，区发改委还联合区财政局、经

开区等多个部门，打通了市中小微企业

政策性融资担保基金为我区民营企业

发债提供增信的通道。

“我们公司 2010 年上市之后，融资

渠道一般是银行贷款和资本市场中二

级市场的融资，这次债券发行让公司在

资本市场上又多了一个融资渠道。”周

红晓说，上海新阳地处长三角G60科创

走廊，又处在集成电路行业的材料供应

端，是一个注重自主研发的高新技术企

业，正处于高速成长期，资金对企业的

快速发展非常关键。

企业在松发展的信心和底气更足了

继上一年营收、缴税增长近3倍，利润增长近7倍后，牛年开年，
上海正诚立下“营收、利润、缴税、员工绩效翻番”目标——

松江首支“双创债”注册成功
上海新阳拟发行1亿元中期票据

松江“十四五”期间供电规划出炉

供电能力提升30% 电力保障更具韧性

安徽省农业农村厅
来松考察长三角
G60科创走廊

程向民会见卢仕仁一行

为经济社会
发展注入金融活力
李谦出席金融机构助力

松江新城建设座谈会并讲话
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供电公司工作人员在车峰110千伏输变电工程现场调试设备。 记者 蔡斌 摄


